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PROVINCE DE QUÉBEC                                 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLES LAUNAY-TRÉCESSON 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Mercredi 19 janvier 2022 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement des Écoles Launay -
Trécesson tenue le mercredi 19 janvier de l’an deux mille vingt-deux à 
dix-neuf heures trente par TEAMS. 
 

 
 

Mmes  Fabiane Agostini, parent 
            Claudine Martineau, parent 

Katy Bourgault, enseignante  
 Vanessa Barrette, enseignante 
 Audrey Mc Caughan, enseignante 
 Marie-Claude Laroche, Soutien 
 
Membres communauté : 
 Louise-Andrée Audet 
          Joanie Doucet-Fournier 
 
Ms.     Sébastien Boucher, Président  
           Jean-François Drouin, délégué au comité 
              de parents 
Aussi présent : 
Mme Manon Belzile, directrice 
  
 

 
 
Le quorum est atteint. Mme Manon Belzile, souhaite la bienvenue aux 
membres. Il est __19 h _30_ . 
 
 
CE-821-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Fabiane Agostini  
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 
 

CE-822-22  IL EST RÉSOLU, sur proposition de Jean-François Drouin 
 
  

Prés. Abs. 
x  
x  
x  
x  

x  
x  

X 
x 

 

  

X 
x 

 

x  

1. OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES ; 

2. LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR ; 

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 10 novembre et 
suivi ; 

PRÉSENCES 
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 QUE le procès-verbal du 10 novembre 2021 soit adopté avec 
les modifications apportées 

ADOPTÉE.  
 

aucune  
 
 
 
aucune  
 
 
 
6.1. Budget révisé 2021-2022 : 
Mme Belzile fait la présentation du budget révisé qui comporte un 
excédent de plus de 46 000$ au 30 juin 2021 
 
CE-823-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Katy Bourgault, 
 
 QUE  _le budget révisé pour l’année 2021-2022 soit 
adopté tel que proposé.   
 
 
 
 
 

 
7.1. Sorties éducatives : 

Étant donné la situation, aucune sortie n’est prévue. Une 
recherche de formation/offre d’activités en ligne pour le budget 
« Culture à l’école » sera faite et nous sera présentée lors de la 
prochaine rencontre. 

 
 
 
CE-824-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Vanessa Barrette, 
 
 QUE  les sorties éducatives possibles nous soient 
présentées lors de la prochaine rencontre. 
 
 
8.1 Critères d’inscriptions des élèves pour l’année 2022-23; 

Présentation des critères pour l’année 2022-2023 
 

8.2 Régime pédagogique; éducation à la sexualité et COSP; 
Présentation du tableau synthèse du contenu en éducation à la 
sexualité. 
COSP : présentation du tableau pour le 3e cycle du primaire. 
 

 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE ; 

5. CORRESPONDANCE ; 

7. APPROBATION: 

6. ADOPTION 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION 
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8.3 Demandes d’amélioration des bâtiments 22-23; 
Présentation du document et des demandes pour chaque école. 

 
 

8.4 Semaine des enseignants; 
Du 7 au12 février 2022 
Collations offertes aux enseignant/es les 8, 9 et 10 par les membres 
du CE 

 
8.5 Paniers de Noël; 

 
1300$ d’amassé pour les paniers pour les familles du secteur plus 
les denrées apportées par les élèves.  Toutes les familles qui ont 
demandé de l’aide ont reçu un panier de Noël.  Merci à tous pour 
votre implication. 

 
 

 
8.6 Consultation des élèves; 

La consultation des élèves est une responsabilité du CÉ.  Mme 
Belzile aimerait que les membres du CE réfléchissent à des points de 
consultation pour les élèves.  On nomme certains sujets de 
consultation : leurs fiertés, ce qu’ils souhaitent comme projets, 
vérifier leur sentiment d’appartenance, leur sentiment de sécurité.  
Nous établirons le sondage lors de la prochaine rencontre du CÉ. 

 
8.7 Suivi des projets éducatifs; 

Présentation du projet éducatif. 
 

8.8 Ce qui se passe dans nos écoles. 
Travail collaboratif entre les enseignants très positif, échanges très 
constructifs; 
Projet « Monsieur Patate » très amusant pour les élèves de 2e année, 
tous les élèves de l’école de Launay ont été sollicité lors de ce projet; 
Projet « étude » très bien organisé à l’école de Trécesson ; 
Belle collaboration entre les membres du personnel; 
Élèves et enseignants bien préparés lors de la semaine 
d’enseignement en ligne.  Des félicitations au personnel de la part 
des membres du CÉ. 

 
 
9.1. Comité de parents (CSSH) ; 
Rencontre du 6 décembre : approbation des critères d’admission. 
Discussion sur le projet de loi sur la réforme du protecteur de l’élève. Un 
sous-comité est formé pour répondre au sondage à cet effet. 
 
 
 
 
 

9. RAPPORT 
(INFORMATION) 
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10.1 Lumières de l’école de Villemontel 
Lumières allumées dans le temps des Fêtes dans les gymnases. Mme 
Belzile va faire les démarches nécessaires afin de régler le problème. 
 
 
 

 
La prochaine réunion aura lieu le 6 avril à 19h30 
 
 
 
 
 
 
La rencontre s’est bien déroulée et tous sont satisfaits. 
 
 
 
 
CE-825-22  IL EST RÉSOLU, sur proposition de Claudine Martineau, 
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 21 h 02 
 
___________________________  ___________________________ 
Sébastien Boucher, président  Claudine Martineau     , secrétaire  

10. AFFAIRES NOUVELLES: 
 

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RENCONTRE; 

12. ÉVALUATION; 

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE; 


